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2 0 1 6～2 0 1 7 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

クラブテーマ：原点回帰
会長／金田柾宏  幹事／大島嗣雄  会報委員会／中村嘉輝・中西弘徳 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第４５回 通算１４８２回

平成２９年６月６日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 5/23修正出席率

６２名 ３７名 ６３．８％ ９４．８％

 ゲスト：（なし） ビジター：2017-18 年度地区大会実行委員会 尾上 昇さん（名古屋大須） 近藤宏一郎さん（名古屋大須）

★会長あいさつ     金田柾宏会長

こんにちは。

私どもの任期

も残りわずか

となりました。

1 年間は長く

感じましたが、

終わりに近づ

くと短く感じ

ます。3 年前より四国のお遍路を回り始めま

した。1 番札所が霊山寺（りょうざんじ）で

す。今は最後に近づいて 85 番札所は八栗寺

（やくりじ）があります。１つ前の 84 番札所

が屋島寺（やしまじ）があります。あと 2 か

所のお寺を回れば、最後の 88 番札所の大窪寺

（おおくぼじ）で結願になります。私も 6 月

20 日が木曽路で最終例会になりますので、そ

こで皆さんと一緒に結願をしたいと思います。

よろしくお願いします。

6 月のロータリー月間は、「ロータリー親睦

活動月間」になります。レクリエーション活

動や保健と医療問題に共通の関心を寄せるロ

ータリアンや、類似した職業を持つロータリ

アン同士の国際親善と善意の重要性を認識し、

親睦活動への参加の増加及びこのプログラム

に対する理解を促進するため、ＲＩ理事会に

よってロータリー親睦活動月間として指定さ

れたのである。

 先日の日曜日に、当クラブの会員の皆さん

が、豊川リレーマラソン 2017 に出場されま

した。400 チーム中、3 時間 32 分 36 秒で 299
位と言う素晴らしい成績でした。お疲れ様で

した。

★幹事報告       大島嗣雄幹事

例会臨時変更のお知らせ

次回例会（6/18）について

最終例会について

★2017-18 年度地区大会 PR

こんにちは。名

古屋大須ロータ

リークラブから

参りました次年

度地区大会のホ

ストクラブをさ

せて頂きます。

 今 日 は 、

2017-18 年度の地区大会のご案内と登録のお

願いに参りました。

 私も何回も地区大会に出でおりまして、何

となく儀式めいておりまして、やむを得ず出

席をする雰囲気があります。今回は、今まで

の様なしきたりをある程度排除して、皆さん

に楽しんで頂いて、大変意義深い地区大会だ

ったと思って頂ける大会にしたいと思ってお

ります。

 地区大会は、11
月 18 日（土）19
日（日）にウェス

ティンナゴヤキャ

ッスルで開催しま

す。どうか、皆様

方におかれまして、

是非、クラブ上げ

てご登録ご出席を

賜ることをお願い

申し上げます。
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★理事・役員・各委員長の退任挨拶

●会計          野中泰志会計

1 年間大変お

世話になりまし

た。会計の仕事

はこれからです。

事務局にはお世

話になりっぱな

しでした。私の

ような者にも居

場所を与えて頂き、ロータリアンの友情に感

謝を申し上げます。これからもよろしくお願

いします。1 年間ありがとうございました。

●クラブ奉仕委員会  小田伊佐浩委員長

 クラブ奉仕委

員会は、例年の

ごとく事業を遂

行して頂きまし

た。ありがとう

ございました。

例年と違うのは、

親睦委員会の会

議に毎回呼んで頂きました。会長の意向で予

算を多めに頂き、納涼例会は特別な会費を頂

かずに開催が出来た事、クリスマス家族会の

登録料を少し事業の目的を崩さずに受益者負

担を増やして、会費の見直しをしました。素

晴らしいことだと思います。1 年間ありがと

うございました。

●青少年奉仕委員会   土井昌司委員長

 青少年奉仕委員

長を務めさせて頂

きました。メンバ

ーは、星川副委員

長、度会委員、井

指委員、廣田委員

の 5 名で活動をさ

せて頂きました。

 当クラブは、継続事業である「ボラン・コ

ラボ・穂の国 7」を立ち上げ、高校生の夏休

みと春休みに 2 回開催しています。豊川市内

の 6 校の高校生を招待して、日頃のボランィ

ア活動を発表してもらっています。高校生も

人前でボランティア活動を発表する場がない

ということから、我々が提供している活動が

非常に有意義な活動となっています。高校生

も他校の活動を色々と聞いて刺激があったり、

参考にして次の活動に繋げているようです。

 例会の後に、高校生をシャッフルして交流

会も毎回開催しています。その中で、色々と

語り合って頂き、今後の活動に活かしてもら

っています。今年、高校生から上がってきた

アイデアとして、ボランティアを募集する側

の告知方法で、今までは掲示板に告知して生

徒が見て参加をするのか主流でしたが、今後

は SNS を使って全校に発信したらどうかと

斬新な意見も出ておりました。

 先ほど、金田会長からもお話がありました

が、先週の日曜日に豊川リレーマラソン 2017
がありました。このイベントが、6 月初めの

大きなスポーツイベントとして知名度が上が

っております。我々は 7 名で参加をして

42.195 キロを 3 時間 32 分で素晴らしい成績

でゴールしました。このイベントも、高校生

のボランティアがないと回らないイベントで

ございまして、そのような意味でも、我々の

クラブが高校生のボランィアを支援していく

ことが、今後の豊川市の発展に繋がると考え

ています。次年度の杉浦委員長にもしっかり

継承して頂きたいと思います。1 年間ありが

とうございました。

●ニコボックス委員会  石黒貴也委員長

 ニコボックス

委員会を 1 年間

させて頂きまし

た、皆様にご協

力頂きまして、

毎回たくさんの

ニコボックスに

浄財をいれて頂

きましてありがとうございました。

 ご本人と奥様の誕生日、事業所創業、入会

記念日などは、皆さん意識をしてニコボック

スに入れて下さるのですが、他のクラブの話

を聞きますと、様々な出来事の紹介、イベン

トの紹介、他クラブの方が来られた時の歓迎

などのニコボックスを利用されているという

ことです。当クラブの場合、もう少しニコボ

ックスの活用をお願いできたらと思っていま

す。次年度以降、皆さんにご協力をお願いし

たいと思います。



141

●SAA          樅山修一 SAA 
SAAとして 1

年間お世話にな

りました。SAA
をさせていただ

き初めて気づい

たことがあり勉

強になりました。

また、テーブル

の抽選についてもご協力いただきありがとう

ございました。

 出席委員会としては出席報告しかしてこな

かったのですが、一昨年の年間平均出席率は

93.6%、昨年は 94.6%、今年現時点で 95.4%
となっており、僅かですがよくなっています。

永年皆出席のトップ３は夏目会員（27年間）

山城会員（24年間）度会会員（18年間）で

した。

★豊川リレーマラソン 2017 出場

6 月 4 日、今年もチーム豊川宝飯 RC は、豊

川リレーマラソン 2017 に参加し、7 人でタス

キを繋ぎ 42.195 キロを完走しました。

★ゴルフ同好会コンペ

6 月 13 日に第 6 回ゴルフ同好会コンペ&金田

会長杯取切戦が平尾 CC で行われました。

第 6 回コンペ    GROSS HDCP NET
優 勝 山本博史  ８４ １７ ６７

準優勝 吉田啓尋  ９３ ２５ ６８

３ 位 廣田 篤  ９３ ２２ ７１

ﾆｱﾋﾟﾝ 夏目雅康、山本章吾、宇野秀幸②

ﾄﾞﾗｺﾝ 来山健一、山本博史

会長杯取切戦    GROSS HDCP NET 
優 勝 来山健一  ７１  ０ ７１

準優勝 加藤哲山  ９４  21.6 72.4 
３ 位 吉田啓尋  ９３  20.4 72.6 

★ニコニコボックス

 尾上 昇さん 地区大会への登録宜しく

 近藤宏一郎さん 〃

 田中健司会員 誕生日を祝って頂き

 野中泰志会員  〃

 大場 篤会員  〃

 星川佳伸会員  〃

 高桑 耐会員  〃

 小野喜明会員 誕生日・入会を祝って頂き

 藤原規彰会員  〃

 小田伊佐浩会員 誕生日・結婚を祝って頂

 吉田啓尋会員 結婚記念日を祝って頂き

 度会尚志会員  〃

 大木悦子会員 事業所創業を祝って頂き

 野中泰志会員  〃

 竹生和史会員  〃

 土井昌司会員  〃

 熊澤克人会員 入会記念日を祝って頂き

会報担当：中村嘉輝会員・中西弘徳会員


